oneurs Aues. Miercoles 19 de Abrit de Ivil

FRANCIA CAIDA DE UN AEROPLANO Y MÜERTE DEL WINDOR

TELEGRAMAS

M REVOLUCIÓN MEJICANA

EXTENDIÉNDOSE AL SUR? rermina la lucha en Agua Prieta

Derreta de las fuerzas porfiristas

incicaerios, dueños siempre de la ciudad

WIEVA YORK, 18 — Telegrafian de Dogias (Estado de Arizona) que el co-maistante de las fuerzas reculoulonarias medianes de Axoa Prieta, arthor García respecto de la compacta del la compacta de la compacta del la compacta de la compa

iatòn.

Wassilnotton, 18 — Se anuncia que l'presidente de la Union, Mr. William set se niega à ordenar à las tropas norte marcanas que custodian la frontera deficio que penetren en el territorio de ese para obligar à las tropas federales y las faertas insurrectas melicaras à por de una vez fin à sus combates en la mediaciore de Agua Prieta.

Es dice que re inica à darlés tal orden or temor de que tal hecho diera lugar erro à represallas contra los súbdico pricamericanos, establecidos en Médico.

NTEVA YORK. 18 — Según un despa-to de Chihashua, capital del Estado de lamo nombre, los revolucionarios han signisto las importantes lincas ferreas Parango, Cosbulica y Zacatecas injui-ndo la movilitación de las tropas del nedo la movilitación de las tropas del

derno.

Juchisimos hombres abandonan sus hóes para unirse a la revolución, que cadía adquiere mayor incremento.

Forten rumores de que el sug de Méjica
caza levantarse en armas, secundande
mytralesto revolucionario la cue hartímetro revolucionario la cue hartí-

rro.

se asegura que una mujer partidaria de revolución. de apellido Salamantes, mupafiada por dos hilas, se dirigido ayer fuerte de Asgua Prietta, de fin de tomar te en la batalla. Las tres heroleas musas isten trajes de amazonas.

NUEVA TORK, 18 — Telegrafían d Douglas (Estado de Arizona) que los in surrectos mejicanos evacuaron esta maña a a Agua Preta, cuya ciudad ocuparo occo después las tropas federales.

WASHINGTON, 18 — Se anuncia que sobremo de Mélico ha asegurado estade indesendo que el inciden curido en la frontera no colverá ya preducirse, alimando que tomo medidas estar su repetición.

BEPARA

Los preparativos para Marruecos

MADRID. 18 — Un te'egrama de Algeet ras anuncia que han liegado hoy a es-perto varias fuerzas cen el objeto de com pelar el efectio de las divisiones que mar charán a Marruecos muy en breve.

CADIZ, 18 — La escuadra española que hallada fondeada en este puerto ha que

(Marnecos).

MADRID. 18 — El presidente del conplo, señor Canalejas, interrogado esta taresto, señor Canalejas, interrogado esta taresta especia los sucesos de Marruecos
declar especial intervendrá en ese paicuando contiderar en polígro.

Por abora, anádió el jefe del gabinete,
estanos à la expectativa.

TANGER, 18 — Los últimos informes relibidos esta tarde de Pez hacen saber que la tropas leales han oltertido hoy un im-ortante trisfifo en un combate librado er le amino que conduce à aquella ciudad, otra los rebeldes. Arregan los telegramas que la situación a Pes ha mejorado algo à raíz de esa totria.

a Tes na menoralidade de Capana de España du Adellia, 38 — El sobierno frances ha municidad oficialmente at de España du Abla resuello enviar tropas de refuerzo de reside de Chaula.

la hudga de albañiles en Madrid TENTATIVA DE LOCK OUT FRACASADA

MARID. 15— Los obretos ablanlies declararon la huelea parcial contra muestos empresarios y la prese construire de sus estados empresarios y la conducta de la cuenta de salado reclamado, éstán en camis de saleanzar un triunfo completo. La hasita no afecta nhora más hue 5 de alcanzar un triunfo completo. La hasita no afecta nhora más hue 5 de alcanzar un triunfo completo. La hasita no afecta nhora más que se de alcanzar un triunfo completo. La hasita no afecta nhora más admercianes se trabaja por haber accesos con estados por la presenta de la resistante de la marcianes de patrones a la resistante de la marcianes de patrones a la resistante de la marciante de la m

Niña muerta por un tranvia EL PUBLICO, INDIGNADO, INCENDIA EL VEHICULO

MADRID, 15 — Comunican de Barcelo-a que se ha producido un gran tumulto consecuencia de haber atropeliado un

VERSAILLES, 18 — Ha ocurrido esta arice and un grave etc. Inte de arice podujo la impresson más profunda en población.

al actodor francés Mr. Tarron cayo con a acroplano durante un vario que realiza-a y quedo muerto en el acto.

EL VIAJE DE FALLIERES

BIZERTA, 18 — Ha llegado esta mai na a este puerto de haso para Túnez el p edente de la república, Mr. Pallifres.

BIZERTA, 18 — El presidente de la re-dellica Mr. l'allières ha sido objeto 4 su iccembarco de calurorisimas otaciones,) su llexada de studiado con las grivas de ordenanza, por los baques de las escuadras nglesa, italiana y española anciados en la la companya de la companya de la companya de la la companya de la companya de la companya de la la companya de la companya del companya de la companya de la companya del companya de la company

pires y oficiales de las naves extraijeras.

All ZII.RTA, 18 — El prostitute de la parallella de la parallel

BIERTA, 18—Se ha ofrecido esta tarde un gran Lamquete en honor de los coorandantes, relles superfores de los natios extranjeros.
Lo presido Mr. Fallières, quien à los
postres pronunció un hermoso bellita de
1 que expresa el placer de se una fa cocuadras goberbias de tres grandes potencias amigas. Mr. Fallières lev untó fivalriente su copa à la salud de sus tres soberanos.

PARIS, 18 — Un telegrama recibido de l'anz anuncia que el presidente M. Palue-es ha llegado allí esta tarde.

recepción en honor del presidente M. Fa llieres. La cludad ha sido esta noche espi(ndi lamente lluminada, notándose musitada unimación.

BIZERTA, 18 — Esta noche, los oficiale le las escuadras inglesa e italiana fuero posequiados con un banquete á bordo é os acorazados franceses. A los postres somunicaron brindis sumamente cordiale

LA AGITACIÓN VINICOLA

PARIS, 18 — Un telegrama de Reims in prima que la policia de esa ciudad ha pro-dido hoy à la detención del cabecilla di a vinateros llamado Lecacheur, el que in taba à laquéllos a cometer toda clase di

ITALIA

, LOS DIPUTADOS HENGAROS

ROMA, 18 — Los miembros del parlimento húngaro venidos para asistir á le estejos del cincuentenario de Italia ha alido esta mañona de esta capital para is visitar diversas ciudades del reino.

BANQUETE A GIOLITTI

ROMA, 18 — "Il Populo Romano" publica un telegranna de Turin, comunicando de la unión monarquista de esa ciudad orriza un gran banquete en honor del presidente del consejo, hon. Glolitti.

EL CINCUENTENARIO

Felicitaciones chilenas

ROMA. 18 — Los miemtros de la misio pedat designada por el gobierno de Chi, compuesto del milistro de ses país e esta capital, achor Aldunate Bascuñan, de merari Silva Renard y del almirante Gorgarian en breve al rey Victor Manue illettaciones del gobierno y nueblo de hite con motivo del encuententro italia, y agradecerna al propio tienpo al 250 mino en nombre de su gobierno la della contrata dispersione de su gobierno la Capital del Posta deservicio dispersada mediante, el en rano en nombre de su gobierno l la atención dispensada mediante, o de una embajada especial italia-ante la celebración del centenario adependencia de Chile.

MUERTE DE UN CARDENAL

ROMA, 18 — Ha fallecido hoy qu est aplial el cardenal monseñor Beniamin avicchioni, El extinto contaba 75 años d dad y falleció 4 raíz de una operació le sufrió a la vejiga.

RUSIA

HUELGA DE ESTIBADORES LIBAU, 18 — Los estibadores de uerto acaban de declararse en huelgo Exigen diversas mejoras, mostrá egidides à luchar hasta el último exi ara conseguirlas.

EL ASESINATO DE UN SCEDITO

SAN PETERSIURGO, 18 — Un teleg ria recibido de Mukden anuncia que el sicrno del Celesto Imperio ha accedide las reclamaciones formuladas nor ej Japonernicite al aserinato de un súbdito pones por la policía china de aquella e dad.

LA VANGUARDIA

🎎 o que se debe hacer

Está demás decir que en todos los efreulos obreros y socialistas la resultat de gobierno prohibiendo el decida de la columna de manifestantes y circunscribiendo el actó à un barcio le extramuros, ha causado un visible de la columna de manifestantes y circunscribiendo el actó à un barcio le extramuros, ha causado un visible de la columna de manifestantes y circunscribiendo el actó à un barcio le extramuros, ha causado un visible de la columna de manifestantes y circunscribiendo el actó à un barcio de catramuros, ha causado un visible de país, país, con las trabas que puedo pomera de catramuros de la mariscal país, en que calificad, on su distribución del país de cata que catramura de cata catramura de cata catramura de catramura de catal país, en que calificad, y la país, el partido socialista que todos la policia universitaria que tenemos.

La libertad de reunión y la de país de cas especie pucado ser factible. Y, no pudiendo ni debicindo jugar sino que la ramalización de cas programa tiende la porta de cas especie pucado ser factible. Y, no pudiendo ni debicindo jugar sino que la ramalización de cas programa tiende la policia universitaria que tenemos.

La libertad de reunión y la de país de casa decidados contra la ley antisocial de contenario, viene efectuando la policia universitaria que tenemos.

La libertad de reunión y la de país de catramura malana procede contra de casa cuentram no pueden certividades que nada representante na la vindica país de casa policia de contra de casa policia de contra

iniento.

En sintesis: la ley antisocial coarta el movimiento colectivo ordinario del pueblo trabajador, y el pueblo trabajador no puede manifestarse en una forma democrática y expresiva contra ella, porque el gobierno está pronto para salirle al paso y buscarle camorra y hacerle zancadillas. Tal es la situación en que nos ballamos rra y hacerle zancaumas. La tuación en que nos hallamos.
Y bien: Hemos formado un pro

rorma que la policia de cea ciudad ha procedido hoy à la detención del cabecilla de
cavinateros llamado Lecacheur, el que inciudad à laquellos à cometer toda clase
deccesos.

IAS MALVERSACIONES

IN EL MINISTERIO DE RILACIONES

COTRA detención del entrucción M
Drioux, que entiende, en el asunto de las
malversaciones descubiertas en la critabilidad del ministerio de relaciones exerciotres, del que se acusa al ex director de ere
departamento, M. Hamon, ha ordenado la
detención de M. Chedanne, arquitecto
de dicho ministerio, que aparece compitado
ne es asunto. La detención de M. Che
famile se llevó a cabo cest un che
famile se llevó a cabo cest
familes el levá a com
familes el cabo
familes el cabo
familes el cabecillo de
familes el cabo
familes el cabo
familes el cabo
familes el cabecillo de
familes el cabo
familes el cabecillo de
familes el cabo
familes el cabo
familes el c

pecto la cosa. Haremos un pasco per protesta, pasco que si subemos efec-tuarlo serenamente, sin temor á nada, puesto que nadie puede impedirnos circular por las veredas, tendrá tanta trascendencia como un desfile, para evi-denciar un conjunto grande de voluntades on pro de una determinada aspiración. Y si no pareciera adecuada la Avo

aspiración.
Y si no pareciera adecuada la Avo-nida, está Palermo, el Palermo de las flores y de los árboles, para ser ocu-pado pacíficamente, en son de fiesta, ror la clase trabajadora, en el día en que quieren obligarla á reunirse en el

por la clase trabajadora, en el día en que quieren obligarla á reunirse en el sitio que al gobierno se le antoja.

Y además de ese acto de un día, queda una acción diaria á efectuarse. Pueden organizarse tantas conferencias como los Centros obreros y socialistas quieran hacer. Y todas con el mismo fin: denunciar la ley antisocial del centenario y los procedimientos de este gobierno para con la clase trabajadora.

bajadora. La lucha tiene que empeñarse así, directamente, contra el gobierno que obstaculiza y hostiga el libre juego del movimiento gremial, y político de los trabajadores.

NUESTRA MANIFESTACION

ton-cuently find the production of the productio

de las sectas terroristas, 6 es una forma

1º DE MAYO

INTERIOR

d programa para teleurar antitabajo.

a EL Ma 30 por la noche se efectuara una

reipital federat se verson de los featros la población.

Iambién se resclubó sucribirse à 500 cmplares del suplemento extraordinario e LA VANGUARDIA para distribuirose la manifestación.

LA VANGUARDIA para distribuirose incirci la manifestación.

Todos estos actos tendriu el carietro secilado por el Partido, es diedr. estan dedicade a pedra la derogación de la ley se diado por el Partido, es diedr. estan dedicade a pedra la derogación de la ley se diado por el Partido, es diedr. estan dedicade de la desta chas trabajadora.

J. Servicia de desta chas trabajadora.

DIANOA — La comisión organización de la ley se patrones en los grandes de la completa de los patrones en los grandes de la completa de los patrones en los grandes de la completa de los patrones en los grandes de la completa de la c

ningtro Capananas Capanana

PURGANTE SUAVE Y AGRADABLE iLos niños piden más! De venta en todas las Farmacias y Droguerias Suc DIEGO GIBSON 169, DEFENSA, 192 né Nitre y San Martin

Redacción y Administración: Defensa 888 - U. T. 3570. Av

de sus funciones de hacienda ha dicta El la funciones de hacienda ha dicta de una recolución aprobando estas medida disciplinarias de la administración de la Aduana. Y ordena que se extienda el de creto correspondiente separando del puesta al encargado de piso Juan Osvaido Ore llanos.

SOCIEDADES

CREMIALES OBREROS ELECTRICISTAS

LA ASAMBLEA DE ANOCHE

Discute el pliego de condiciones adhiere al mitin del Partido Socialis Una numerosa asambiea de obreros ele

To y gremfal de state transparate.

BAHA BIANOA — La comission organizadora de la fiesta del trabalo, formuda pro delegados del Centro Socialista y la sociadad de albañlles, celebrart' asimblea anafana da las 8 p. m. en Lamadrid 232, para ultimar el programa del 10, de Miyo.

LA Intervención á Santa Fe ACUERDO DE MINISTROS

LLEGADA DEL INTERVENTOR

EL Presidente de la república celebra vertade dos largas conferencias con los ministros del interior y de justici cembro del conferencias con los ministros del interior y de justici cembro del conferencias con los ministros del interior y de justici cembro del conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias conferencias conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias conferencias con los ministros del interior y de justici conferencias conferen

Celobrarán asamblea el 27 a las 8 p. m., -a el salón Mélico 2010. La órden del día es interesante, Entre otros asuntos se tratarán las notas da rirtido Socialista y de la Confederación obre el 10. de Mayo.

Obreros seseros

Los socios de esta antigua asociación gramlal celebrarán asamblea el domingo prí-vimo à las 2 p.,m. en el salón Mélico 2070, para tratar una reforma à los estatutos y asuntos de diversa indole.

Esta sociedad celebrara asamblea el mar s 25 a las 8 p. m., en Méjico 2070, par cutir la orden del día suspendida e mingo último á causa del mal tiempo Hercros de obras

La sociedad avisa à los obreros sin tra-bajo, que en secretaria existen varios pe-didos de oficiales; los interesados pued n pasar à conocerlos cualquier noche de 7.30 à 9.30.

desea conocer el paradero de Anto-

Dirección de Inmigración

II P. II. Metará un decreto nesptando la nuncia del sanor José Guerrico del car-o e director general de inmigración nom-rando para reemplazario, al doctor Pe-ro Labaqui, quien ya ha aceptado el ofre-

LAS SUSTANCIAS ADULTERADAS

NECESIDAD DE EXTENDER LA INSPECCION diversas causas han venido esca-

juo hau sida sometidas à control santiario diguno y cyuža, en muchos casos, que han escapado per diferentes crusas, à la-inutilización que les hi impuesto la inspección municipal.

La inspección veterinaria ha inutilizado en el transcurso del mos de febrero dill'mo que figura en la estadistica mensual de la municipalidad, fuera de los animales de consumo, que intre vacunos, orinos y perconsumo, que inter vacunos, orinos y per-

LA REVOLUCIÓN EN MÉJIGO

CAMINO DEL TRIUNTO

que conocemos las nendas causa

Instrumentistas de cuerda

La sociedad gremial de estos trabaladores ha pasado una nota a todos los asociados natinados a desertar de los talteres el 10. de Mayo, a objeto de festejar diginamento la componen en morero, los oberros que los componen entan todos deberros que los componen entan todos la sucionado y seguramente la huvira del 10. de Mayo zera completa.

Anoche en la secretaria de la nueva saocinción se reunireron los miembros de la considiad y seguramente la huvira del 10. de Mayo zera completa.

Anoche en la secretaria de la nueva saocinción se reunireron los miembros de la consisión administrativa y tomaron diversas resoluciores de carácter interno.

La comisión directiva de "La Fraternidad" ha remitido ayer la siguiente nota al Comité Ejecutivo del Partido Socialista: "La comisión directiva de ceta sociedad hi deliberado la circular números. An cohe en contra renella en proposicio de carácter interno.

La comisión directiva de ceta sociedad hi deliberado la circular números. An cohe en contra renella de la poyocialista por los socialistas por desta de la consisión directiva de ceta sociedad hi deliberado la circular números. An cohe en contra renella en proposicio de contra comite de la consisión directiva de ceta sociedad hi deliberado la circular números. An cohe en contra c

recolucionarios incipicanos creaminarios recoar.

La inejor descalificación de Díaz viene á ser su propia perpetuación en el mando. En treinta anos de "gobierno modelo", según sus panegiristas á sucido, no ha dado el ambiente político mejicano (bien activante debs ser:) ni un hembre capaz, de substituir con ventaja al presidente, perpe-

Recomendamos à nuestros suscriptores activen la recolección de pedidos de Suplementos de "LA VANGUARDIA" del 1º, de Mayo próximo.

Precio minimo del ejemplar: 10 ctvs.

Cupón de pedido á "LA VANGUARDIA"

DEFENSA 888-Buenos Aires

The six moments estan reunides en el-demiento del doctor L'ipoz los dirizentes de la situación, gambiando ideas solyre la ac-titud que-assulhirà el partido constitucional Muchay creen que lo más acertado seria di-

Mañana por la tarde se reunen in casa le su presidente, señor Iturraspe, A objede su presidente, señor Iturraspe, A objene ditud que comenaria adoptara el partido
citud que comenaria adoptara el partido
La mayorla del siamento radical piones
ue si la intervención ofrece garantias electrado deberá ensayar el comicio.

Li ex gobernador Crespo piensa retido deberá cusayar el comicio.

Li ex gobernador Crespo piensa retaprior de catulo de abogado. Seguramente
prior de catulo de abogado. Seguramente
suntos políticos.

Los ccalicionistas tienen el propósito de
ormar un fondo electoral de 500.000 pesos
ara hacer frente à la campaña electoral.

ergencias respecto al nombio di para gobernador, i acusan a los doctores Prevre y le haberes engañado haciendole, contaban con el apoyo del presi

SALTA LA PESTE BUBONICA Dos casos fatales SALTA, 13 — Han sido comprobados va-rios casos de bubónica en el vecino pueblo de Chicoana, habiendo fallecido dos atá-cados.

cados. Los médicos asistieron á cinco pers-más atacadas de la misma enfermedad cree que la peste ha sido importada BUENOS AIRES

RESURGIMIENTO GREMIAL

Do, nuevas sociedades — Fracaso de una procesión — Rebaja de horario) de sa-

lários.

BAHA BLANCA: 18 — Con el objeto de reganizarse en sociedad de resisteucia se an reunido los obreros de los talleres de la mpresa F. C. P., sección Bahás Blanca. La assimblea fue numerosa, estudiándo-las bases de la nueva colectividad. Il budo se realizará otra asámblea en el lo-ti provisorio, celle Sixto Lasplur 828, 4 fil dejar constituída de sociedad y nombrar de deservada en el constituída de sociedad y nombrar

Remita a_ Domiciliado en _ ejemplares del Suplemento del 1º, de Mayo Remito * -, - mln. en _Firma

AGENTES NUEVOS III per puedan seguir favoreciendo de la laga del Sur. Disandro de la Torre, ha declarado que se encuentra de la referencia del giro que van tomando las han eldo deligiandos acentes de la conse

e Unios Pellegrini 257
IN 9 DE JULIO — Paolino Prancia caa'de A. Monteverde
EN SANTIAGO DEL, LETERIO — G
arbadoro, calle Tucumin 15.
EN RAMOS MEJIA—Santiago Gini, cais de "El Hogar Obrero"
Zatos ciudadanea stenderán la cobranza
demás azuntos relacionados con la adinistración de cise diario.

EL ADMINISTRADOR

Del Interior SANTA FE , ha política local

lvidores y desabuciados — El parsonal de la intervención — Ofros informes

SANTA PIL, 18 — Los legisladores han ridido sas posiciones y será diffeil que venera la exerperar. El decreto de la intervención amplia con un anexo pa-no electoral diluditar la reelección diputados y sanadores que disfrutabar les dulces delens.

y schadores, que du obierno cobraron su

POLLETIN DE "LA VANGUARDIA" 21

CARLOS MARIA OCANTOS

QUILITO

Internacionalismo patronal CONTRA LOS OBREROS CANTERISTAS

Comité ejecutivo

a membres ael Connté Bjecutive do Sacialista están especialmente

Noticias varias

umemoración de Sarndento — EM le tas facultades de la Universidad Na de llueno Aires se realizó Paye nuemoración del centenario del na de Dominos Fausilno Sarmiento. la l'acultad de Derecho hizo uso de sobra en acto público el dector Leo-la l'acultad de Derecho hizo uso de sobra en acto público el dector Leo-la l'Acultad de medicina, el doctor l'Acultad de medicina, el doctor l'Acultad de medicina, el doctor l'Acultad de medicina, el de de fine de fine de acronomía a veterinaria el inagrónomo Jogé M. Huergo.

forma del padrón — Ayer se renievamente los miembros de la de necoles constitucionales a fin funtar el estudio del proyecto de la padrón (lectoral, rieren à la reunión los ministros or y de guerra. Parece on unanime en cua-

diarios de esta dan como candida-ara secretarios de la intervención a flores Casabal. Pedro Aleácer y Julios a. Se anuncia que el nueto inter-, doctor Gil. Begara mañana. ractorio de la composición de Coradon. consejo de ciucación de Coradon. consejo de ciucación de Coradon. ofreció el cargo de secretario de la unción, y hoy contestó aceptando el ilouina dolos para celebra. An el 25 del corriente á fin de en al lidada, provisorias, a segura que serán elegidos presidente es, respectivamente, los senadores Berullanueva y Luis Güemes.

Una simpática voz de aliento

OS SOCIALISTAS URUGUAYOS
Y "LA VANGUARDIA"

Con motivo del aniversario de nuestro iario, homos recibido de buena parte de prensa felicitaciones y cumpildos quo no si ha parecido bien registrar en las commas de LA_QVANGUARDIA. Hacemos na excepción, sin embargo, en atención acr un voto de calidad y para agraderla como corresponde, la salutación de El Socialista", de Montevideo, órgano do ve socialista uruguayos.

CONCEJO DELIBERANTE

SIN SESION

Contra la lev antianel l LA CONFORENCIA DEL JUENES

El. centro socialista de las secciones 8 10 y 11 ha organizado una conferen la pública contra la hy indiscoral y sobre el 10, de Mayo, que se ciletrar el disprese 20 1 tas 8 p. m., en Ruscon IIII. Il Diblatan los cludicianos A'fredo L. Pa-lecter y José Shitzhii.

La Justicia PENA DE MUERTE

Dictamen del fiscal Ramos Mejia TODAVIA EL TALION!

agente fscal Loctor Francisco Ramoi a se ha expedido en el proceso seguido a Gerón.mo Dosque, acuendo de ho-dio en la persona de sa esposa Antonie guez de Bosque, hecho que luto lu-el dia 23 de cembre del año pasado a casa de la calle Esmerdy a número a casa de la calle Esmerdy a número

El dia ladicado, como a las 3 de la tar-

administration of the state of

Agrupaciones Socialistas de Oficio

TRABAJADORES EN MADERA

Con el objeto de facilitar la constitución de los gremos socivistas gremiales, pokiendo en contacto à un número de trabajadores del mismo oficio, para que den
l primer impulso à la obra. La seccitaría
general del Partido Social sta convoca à
a reunión que se celebrará el viernes 21
a reunión que se celebrará el viernes 22

EXTENSION UNIVERSITARIA

* ATENEO POPULAR

El miércoles 19 del corriente à las 8.36 m., el señor Fernando de Andreis dar p. m., e: senor Fernando de Andreis dar' su conferencia, sobre'"Historia" en el t'an tro Estímulo al Estudio, Ta'leres (1", C 8)

Municipales

LA LECHE ADULTERADA

n la primera quincena del mes corriena oficina química municipal, en el radio
as comisarias 34a, 16a, 2a, 26a, y 18a,
n el auxilio de las missuas, revisaron
n el auxilio de las missuas, revisaron
con el control de la composición de la control de la composición de la control de la

analizaron 4.000 litros de leche. De ellos, 3,852 resultaron aptos para el consumo y fue decomissão el resto, 6 scan 145 litros para el consumo y fue decomissão el resto, 6 scan 145 litros en la maismo tlempo se secuestraron 16 medidas falsas, por las que en breve se han de aplicar 15 penalidades correspondentes. Nucasa máquinas barrectoras — Ha sivo informada atvorablemque por la administración de limpieza, la propuesta presentada à la intendencia por el señor Camilo Richardi, sobre provisión de un nuevo modadas "Guerin".

ban los relata mil nacionates, fria con is letter pretentad and a ver a Di Rivernillo Kr. in Carrillon Kr. i

RICINO

seguro. El preferido de los niños y

-- En todas las Farmacias

ALUMBRADO PÚBLICO

os vecillos 60 la calle Zuviria de Rigio chueta han prezentado un escrito 4 l ndencia solicitando se dota 4 esa call dumbrado 4 gas incandescente y se entra dos faroles desdo Picheuta hase

Las líneas de tranvias

En el cruce de Rivadavia y Callao

Entre la intendercia municipal y 11 em-resa de tranvies Anglo Argentina, se ha pouvando I, forma en que se levantaráo, s Mas en el cruce de las avenidas Hiva-via y Callao, donde el tráfico A todas oras del día, es de una intensadad que de cumente adquiero en parte alguna [26 la

e li intendencia no des-guridad ofrecida por esa r lis obras que esas mo-ngan. No es la primera mesaa y seguridades se i reemplaza à la seriedad

dsos.. tionamiento del tránco d

gona. Esta es la forma en que, sin demora deba la intendencia municipal resolver la cuetión en bien de todos.

Movimiento Social

PARTIDO SOCIALISTA ro Socialista Femenino — Esta no-las 8.30, se efectuara asambica para

unità la comisión administrativa en el local social.

Si biavita especialmente à la reunión al
ciudadano Miguel J. Boneill, ex administrador de "Progreso".

Centro Socialista Nordoceste — El lunes
24 à las 8 p. m., asambles en Pringles
24 à las 8 p. m., asambles en Pringles
25 Tenen del día: balance; correspondigacia; movimiento (de sociax; discussión
4 los nuevos estatutos.

—Se pide à todos les atilidades que no ha
3an decuelto los formularios (e estal-istica, cenéurran al local del Centro munidos
6 su illbreta civica.

Centro de la faz, 10n, y fia. — La comisión del Centro Sa, 10a, y fia. — La comisión del centro Sa, 10a, y fia. — La comisión del centro Sa, 10a, y fia. — La comicarro de la fia., y fia.— La comicon de la fia., y fia.— La nueva comisión está constitul la cu la siguiente formisión está constitul la cu la siguiente forsiero; A. An etim año; Jaine López, J. Real
y C. Pèrez Alcouce, vacala;
Comicé Ir o Reglamentación del trabajo

n Méile 2070 Tentro Spomlista — La C. A. se reuniră 1 Junyos 20 dei netual A las 8.20 p. m., 1 Méilen 2070.

DIVERSAS

t el fin de correr con los trabajos de commenoración, se ha nombrado à los es Horacio J. Martínez Juan Romani in Vignale, quienes se constitutrán en ión especial con amplias facultades recover cualquier asunto que se le ntera.

presentara. En su oportunidad se recabará el corres-ponificate permiso á la policía y se designa-rá el local y oradores para la mencionaca conferencia.

CONFERENCIAS

Centro Socialista de la 3s. — Efectuará el vienes en su local, Vietes 1455, una conterencia pública sobre el tema "La ley de defensa social."

teo ha sido suspendido hasta nuevo aviso.

LANUS — La comizión administrativa
del Centro Socialista se reuniri madona,
jueves à las 8 p. m., en su local social, Avrnida B. Altres 1160.

LOMAS DE ZAMORA — El Centro Soclalista, en su dildima reunión, aceptó los
siguientes socios nuevos: Salvador Julanelii, Aurelio Lonatti, Domingo Mana y Jose
Ponce.

Ponce.
AVELLADENA — El Centro Socialista organizará una función, conferencia y balle el 29 del actual. Representaró la obra "Juan José" y el Juguete cómico "El autor del crimen". La conferencia estará (, cargo del cudadano, Fernando Do Andreis.
—La C. A. del Centro está citada a reunión estadordinaria la 3 à la 8 3.30 p. m., à fin de tratar asuntos urgentes.

Cooperación

He equi una estadística acerca del des-rollo que en la actualidad tiene en En-

Palees	socides.	miembros	en frances.
_			
Inglaterra	1.128	2,404.600	1.750.000.000
'Alemania.		1.250.000	587.000 AAA
Francia .	2.491	750.000	227.000.mg
	. 800	230.000	80.000.000
Italia	1.418	250.000	80.000.000
Austria .	1.100	200.060	100-000 Ana
Suiza		185.600	81.000 000
Bargica	162	127.060	34.000.000
Finlandia.		100.000	52.000 nan
Diramere.	1.300	90.000	39.000.000
Húngría .	676	85.000	- 10.038 100
Potonia .	680	85 000	90.058.000
Suecia	470	65.000	-
Holanda .	138	50.600	

Periodismo

"El Socialista" — Periódico quince organo del Centro Socialista de Aviala. El número que acabamos de re-publica un serio artículo sobre el lo. liayo y la ley antisocala. "El Asote" — Este semanario anticier-ceulta cada vez más ameno 6 inter-

Ideas y l'Igura; — La revista del sefor Alberto Ghiraldo publica en el número de esta semana escogidas producciones del poeta chileno Victor Dominguez Silva, in-sertando en la portada el retrato del

SIMON RUEDA — Linco'n. — Las papes no pagan deréchos de aduana, pero pagan almacenaje y estingaje en una proporción de \$ 0.75 oro para cada 2.500 kilos.



DUILLIES ES UNA CERVEZA INSUPERABLE

FORUM

CONTRA EL SARCASMO POLICIAL

gas as posemos ni debemos servir los pia de la policia, cuyo jefe acaso busqui de la policia, cuyo jefe acaso busqui asero entorehado para su casaca di ceral de vigilantes y bomberos, tampo-ercela bajar ia cabeza ante el ukase po prede bajar ia cabeza ante el ukase po cal que no nos permite reunirnos el la la Mayo sino junto. A la Quema de la la Mayo sino junto. A la Quema de la

ayo sino junto, a la queina de las apreciemos el sarcasmo, renunciando preciemos el asrcasmo, renunciando el procedero que se nos brinda. E iniel observenos en interminable fila por misis de Mayo y la calle Florida, como la composito LA VANGUARDIA, pero riendo del lugar del mitin, pue no celebrare si es el Parqui del os de misis de de un teatro central donde qui antimo de un teatro central donde renamos en imponente asamblea.

Las Accidentes del Trabajo

Lesión leve

El peòn Juan-Cristo, domiciliado en la sule Rio de Janeiro 755, en circunstancia re lasta liegra hasta un andamio del hos-sul Italiano un balde por medio de una ratiana, a cuasa de haberse desprendida-sard del cancho en que estable colocado, le ripó en la cua de la memo estable colocado, le ripó en la cela memo estable colocado, le del bre. En el memo estable colocado, le del bre. En el memo estable colocado, le por la memo estable colocado, le del presido de la memo estable colocado, le por la memo estable colocado de la memo estable colocado, le por la memo estable colocado de la memo estable colocado, le del presido de la me

Fractura de un pie

ente si número 1565 de la calle Co-tre el pco- José García, mientras des-ha en estra de una carro aquél le cayó es per ifume. In fracturadno-ele una ambulancia de la asistencia pú-pie trasiada, o para su curación al tal San Roque.

1006 (Ita'ini en momentos que estaba es-par 1714 es en la barraca, situada en rele Peiro Mendoza 3109 á una altura. 2 metros cayó al pavimento. A consecuenta del golpe sufrió varias studones de carácter grave en la espalder apiencia poblica le prestó los primeros

Hechos Diversos

MUERTE DE UNA SIRVIENTA

Ajer à las 6 de la mañana fué hallada a la cocina de la casa situada en la calle operana 1330, gravemente enferma y sin asia Maria M. Roncano Muiña, sirvienta

minima.

min

AL SUBIR AL TRANVIA SESORA GRAVEMENTE HERIDA

La señora Dominga Moreno, al subir i tranvía en la calle Belgrano y Pichir trancia en la calle Belgrano y Pichinadebilo à que el coche se puso en molecto, aquella cayó al suelo, resultando lesiones internas graves. Un practicado les asistencia pública practico dos privas utilidos la victima.

HERIDAS Y LESIONES

Alfonso Pode, al descender de un tra via es la esquina de las calles Santa? y Majo se sopoé contra la rueda de coche que en esos momentos pasaba & coche que en esos momentos pasaba & noblio bauletaco on una contustion en ballo bauleta. En una últrascia pròxima se le hizo-primer cura.

CHOQUES DE VEHICULOS

En la esquina de las calles Agrelo olembres chocaron una victoria de alq r. que guiaba Francisco Notti, com rro que conducía Salvador Latorre. El coche sufrió desperfectos por valor

Manuel Alvarez. E vehículo primero resultó con daños chados en 30 pesos. En las calles Rodriguez Peña y Pasco de Jolio chocaron la victorla de plaza nú-uro 1931, conducida pre Felix Gurra y un caro que gulata Pedro Sacchi, resultando di praner vehículo con perjuictos por valor de Jasos.

umer vehículo con perjuicios por va-jamos.

María calle Chacabuco frente al nôme-II, se produjo un choque entre ta cha-se guaba Jasé Moroti y el automovir conducia José Boisson.

Todos de la colisión, que fué violenta, é-sevil dio contra la vereda, derribanda sevil dio contra la vereda, derribanda sevil dio contra la vereda, derribanda il a sufró di cuma de la cafda contusio-revises en el cuerpo y en las piernas doductores antedichos se encuentrar milia autri.

ETENCIÓN DE UN HOMICIDA

la agente de la comisaria de investiga ne letuvo ayer en una casa de la call smilo à Alfredo Barbieri que se haci cor por Carlos Barneyra, su apellido ser por Carlos Barneyra, su apellido

Assert por Carlos Barneyra, su apelinda La Captura de cas sulcio estaba solicitasor las autoricadas de la provincia de sumo Aires desde Mayo de 1999. Esta cumo Aires desde Mayo de 1999. Esta cumo Aires desde Mayo de 1999. Esta cumo de la carlo de la companio de la companio de de fetenerio à centinuación de un desor-na que babla promovido y para eludir el el se refugió en su domicillo. Al pre-ces salir. ¿ el trato de detenerio el ser salir. ¿ el trato de detenerio el cumo de la companio de condulo al hospital de San Juan de Dios. ¿ Plaza, de donte se evadió en mayo ¿ Plaza, de donte se evadió en mayo ¿ Plaza, de donte se evadió en mayo

A partir de la evisión de prisión de la les Protincias del Norte como agente de po-lica en Santa Fe, pero cuando se le fue secra había servicio como agente de po-lica en Santa Fe, pero cuando se le fue a secar había desaparcely. Se captura estaba ordenada también des-libir por tentativa de homicidio y por aparo de arma de fuego.

LOS CUARDOS DE CONTROLLO DE LA CONTROLLO DE

LOS CUADROS DE LA MISERIA

En la casa Salcedo 3284, donde habi-aba, falleció ayer en la mayor indigencia cobrero Alberto Jaime Campi, importandos d'una deudos en esta capital. A este efecto, la comisaria 34 ha en-lado una circular telegráfica á todas las suntarias. ado una circular telegráfica á todas las comisarias.
 Del cadáver se hizo cargo la asistencia pública por intermedio de la comisaria cuala.

LOS EFECTOS DEL ALCOHOL

La mujer Teresa Geneletti que se halla-ba en el asilo San Miguel cumpliendo un arresto impuesto por ebriedad, ha sido con-ducida á la comirarla 5 por suponérsele ata-cada de enajenación mental.

LOS TRANVIAS EN MOVIMIENTO

Moria Gaubiot al descender de un tranvial la compañía Lacroze que se encontranscentra de la compañía de Cinicas.
El accidente ocurrió en la esquina de las
calles Viamonte y Ayacucho.

CON UNA AGUJA — La joven Felina
Frantichelli, al tomar en sus brazos á eu
ahijada Elina del Carril, de § meses de
clad, le clavó accidentalmente una aguja
en el vientre, que clia tenía colocada en la
bata que vestia. Llevada immediatamente la
pocucia Victima al hospital Italiano, un
pocucia Victima al hospital Italiano, un
centrajo. Elina resultó con una lesión gravisima.
El hecho courrió en el domicilio de la

el hecho ocurrió en el domicilio de la primera, calle Gazcón 41.

primera, caue Gazcon 11.

CAPTURA — Ha sido detenido ayer por la comisaria 22 el sujeto Isidro Giménez, complicado en el robo de que fué victima isaías-Salinas y de las lesiones inferidas al mismo. mismo. El hecho se llevó á cabo el día 14 del

actual.

LA MENDICIDAD — Por mendigar en la via pública ha sido detenida por la comisaria 1 la mujer Antonia Fiores.

ROBOS Y HURTOS — Teodoro Pérez ha denunciado en la comisaria 28 que de un carro que gulaba durante el trayecto de la casa de comercio que los señores KulaPy, Frankey y Cla. tiene establecida en la calle Rivadavia 1030 à la estación Trocha Angosta, unos desconocidos le han hurta-!

Los damnificados avaluaron 10 1141.49 pesos.

—La señora Sara F. de Croll denunció en la comisaria 13 que una persona à quen conce deade hace argin tiempo, le budo un reloj de oro con brillantes y catena del mismo metal, que guardaba dentro de mueble en su domicillo, Arcano de mismo metal, que guardaba dentro de mueble en su domicillo, Arcano de mismo metal, que guardaba dentro de mueble en su domicillo, Arcano de mueble en su domicillo, Arcano de mueble en su domicillo.

naties 1315.

All the control of the

de facción próxima al lugar donde sel rea-lizó el hecho. ,

Madotta en seguida empezó à hacer aver-riguaciones, consiguiendo detener pocos momentos después al ratero, lo que llevó a cabo en la esquina de las calles Corrien-tes y Lambaré.

Además procedió al secuestro del ve-hículo, el caballo y las mercaderías hurta-

hículo, el caballo y las mercacerias incisedas.

Aquel pesultó ser el sujeto José Remo, que el día 21 de enero ppdo, se fugó del departamento de polícia donde se encontraba detendo por estar acusado de burdo curpa en la casado el se esta de 20 pesos.

La comisaría 37 he detendo á un sujeto que fue compañero de pleza de aquel, por suponerse sea el ratero.

—Iln agente de la comisaría 2 detuvo.

que fue companer un presa conserva suponerse sea el ratero.

—Un agente de la comisaria 2 detuvo, ayer en una de las calles de esa sección a lose Flomaral, civa captura se recomentaba en la orden del d'ala 4 del, actual; por star acusado de hurto.

—Joaquín A. Fernández denunció en la omicaria 1 que des su domicillo, 25 de 14xo 122, le han hurtado una vallía con un revolver y documentos, todo lo que avaluó ma se nacesa con la companio de la nacesa de la companio del la companio de la companio del la companio de l

revolver y documentos, como en 35 pesos.

—Angel Pratolengo se presentó en la comisaria 33 y expuso que de un establecimiento que posee en las calles Niralia y San Pedro le han hurtado 500 kilos de tripas de carnero elaboradas, que justifrecia en 556 pesos.

Bo ignora quién sea el ratero ó los xateros.

ps.

En circunstancias que quedó sola la a de comercio que el señor Félix Mustiene establecida en la calle Canrallo 6, penetraron isdrones desconocidos y pron 60 pares de calzado avalundos en

Patentes de automóviles y carros

LAS LIBRETAS DE CHAUFFEURS

La intendencia ha promulgado la orde anza sancionada por el concejo deliberan con su sesión del día 4 del corriente, que

dice textualmente:
"Art. 10... Autorizase al D. E. para prorrogar hasta el 31 de navo 'proximo el
plazo para el pada de navo 'proximo el
plazo para el pada en el proposicio de automóviles y el ado en renovación de las ilbretas de chauffeuri; y nasta el 30 de
abril, la de carros de cuatro ruedas."

CENTROS RECREATIVOS

Hisa y aplaness — Este circulo recreati-vo ha organizado una gran función y bai-le que se celebrará el 22 del corriente a las 8,30 p.m., en el salón teatro Club Germa-ula, Alsina 2513.

PARQUE JAPONES — Para hoy se ha preparado un gran programa de variedades en el Circo Romano. Corradini y Madama, un sus extraordinarias maestranesas de casallos, perros, cebras y elefantes.—Clenens Belling, el fidolo de los niños; Morris y Yincont, los clowns inimitables; los acrobatas Eugen; Los Karolys, lockers acrobatas Eugen; Los Karolys, lockers acrobatas Eugenes. Concertos por la celebre manda de carabinieri D'AN unevas atractiones. Proximamente inauguración del hismore carril. Entrada al Parque, 0.50.

Locales de Sociedades Gr**emiales**

HERIDO DE UNA PUSALADA

En la calle Victoria 1578 A raiz de un aputada à Domineo Alcure hirid de una putada à Domineo Sercei, auten cometido de un pequeño cadáver — En la calle victoria estado grave.

Halagade de un pequeño cadáver — En la callenta en cetado grave.

Malagade de un pequeño cadáver — En la callenta de una cada de cada

Empajadores de Damajuanas, Méjico

Emparacores de Damajuanas, Méjico 2018 de Cacultores en Madera, Méjico 2018 de Cacultores en Madera, Méjico 2018 de Cacultores en Madera, Méjico 2018 de Comercio, tivadavia 1255. Empleados y Dependientes de Comercio, tivadavia 1255. Empleados de Farmacia, Rivadavia 1255. Electriciatas, Méjico 2010. Fundidores de Hipos, Estados Unidos 1056. Corretores y Modellettas, M. de Oca 872. Corretores y Modellettas, M. de Oca 873. Corretores y Modellettas, M. de Oca 873. Corretores de Original de Cacultores de Original de Cacultores de Original de Cacultores de Original de Cacultos 2010. Impresores, Estados Unidos 1056. Liga Internacional de Domésticos, Tugu-845.

Liga Internacional de Domésticos, Tucu-sar 458. Liga O. Naval Argentina, Olavarria 262. La Gremial (Sociedad de Mozos) — Ce-rito 526. ito 525. Marmolistas, Méjico 2070. ord 251.

Marmolista, Méjico 2070.
erd 251.
Obreros en mimbre, Méjico 2514
Obreros en mimbre, Méjico 2514
Maquinistas y Fogonebro de Locomotoraa
Obreros en dulce, Méjico 2070.
Flintures Unidos, Méjico 2070.
Flintures Unidos, Méjico 2070.
Floapedreros y Graniteros, Méjico 2070
Iapiceros, Charcas 1679.
Santren, Méjico 2070.
Sombrereros, Bolis 1759.
Torneros en Madera, Méjico 2078.
Taiabarieros, Méjico 2070.
Tajabarieros, Méjico 2070.
Tajabarieros, Méjico 2070.
Tajabarieros Visytes 1455
Vidrieros Visytes 1455

DE MONTEVIDEO

Partido Socialista Uruguayo, caile Mer-des 470.

cedes 470.
Centro socialista "Carlos Marx", calle
Mercedes 470.
Obrros talabarteros y anexos, calle Mercedes 470.
Obreros bronceros, calle Mercedes 470.
Obreros secultores en madera, calle Mercedes 470.
Obreros lecultores en madera, calle Mercedes 470.
Obreros luttradores de muebles, calle

). s lustradores de muebles, calle 470, stores de carruajes, calle Meda Obreros instradores de muentes, cance Mercedes 410, adores de carruajes, calle Meda nos 152.

Trabajadores de la limpieza pública, ca le Médanos 152.
Obreros xanateros, calle Médanos 152.

ile Médanos 152.
Obreros zapateros, calle Médanos 152Obreros cigarreros de hoja, calle Méda
nos 152.

Notice of the control of the control

Cortadorés de calzado, calle Vasquez aConstrutores de carruajes, calle Vázquez 53.
Obreros fideleros, calle Médanos 43.
Obreros azerradores, calle Médanos 43.
Conductores de vehículos de carga, cale les cargas, calle Mícharagua 105.
Ovarleros y seasos, calle Inglaterra 60.
Villa del Cerro.
Desoliadores y faenadores, calle Inglaterra 60.
Villa del Cerro.
Carboneros y marineros, calle Inglaterra 60.
Carboneros y marineros, calle Inglaterra 60.
Carboneros y marineros, calle Inglaterra 60.
Carboneros y aspesos, Reconquista 167.
Unión cosmopolita de mozos, calle Florida 155.

**Anexos—Colonia y Cua-

Cocineros y Composita de mozos, cambrida 155.
Mecánicos y Anexos—Colonia y Cuareim (sótano).
Trabajadores en hierro—Colonia y Guareim (sótano).
Albaniles—Colonia y Cuareim (sótano).
Carpinteros de Obra bánco—Colonia

Directo de Obra Dianca—Coloma primeros de Obra Dianca—Coloma primeros eléctricistas, Magallanes 5. repinteros de cribera, Trefita y Tres 43. pendientes de almacén, Guarani 29. ilón ferrocarrilora, Peñarol, nurc internacional de Estudios Socia calle Río Negro 274 ifermeros y zuexos, calle Guarani 31. reros asstres, calle Duraxmo 103. sociación de estudiantes, calle Misiones estados de estudiantes, calle Misiones de Colombia de Colombia

Asociación de estudiantes, calle misio les 137. Estudiantes de medicina veterinaria ca

MUEBLES!

"CARLOS PELLEGRINI 657

CARLOS PELLEGRINI 657

Especialdad en muebles para el campo. Catálogo para el interior gratia. Embisjaje garantilo, gratia. 125.

Typezas 185.

Typezas 115.

Juego dormitori Lulas VI.

Juego dormitori Lulas VI.

Juego dormitori Lulas VI.

Suego comedor, 5 piezas. 110.

Juego comedor, 5 piezas. 110.

Juego de sala, 3 paza. desde "75.

Consols doroda Lulas VII. 30.

Silias de Viena. 3.50

Lamasca, desde 3.50

Camas de bierro, desde 13.—

Sucursai; camerillo 657, Casa Ams-

Sucursal: Cangalio 687, Casa Ama-rilla.—ROCHE VALL Y Cla. fabri-

and areas en a fair all all and a fair a

"LA VIDA PUTURA"

Novedad interesante para el pueblo uni-ersal. Este libro se remite gratis a todos quellos que lo soliciten y posean doctrina nateria de Astronomis, Botanica, Na-traleza y Política, etc., etc., amodándose espués, de haberio feido d dar au ophidos prie dichas materias en la publica im-

orenta disamentation of the process of the second of the s

En Bahía Blanca

Banda y orquesta

Director CESAR GIURA Calle Gallo mim Buenos Aires



Los was exquisitos CAFES y TES ENVARE ESPECIAL Patentade per el Superior Gobierne te la Nación

than principal ill adaria 1935—Can tral litradavia 1956—Bucutenies 881 1756 D. or Irunyan /11 Pt. Mice Cangalo 888.

INVIERNO DE 1911

LOPEZ, CAMERA & Cía. 596-PERU-600 U. T. 1908. Av.



Sastrería y Confecciones

TRAJES heches para hombre á 8 39, 32, 29, 25 y 1850 TRAJES para jovem \$ 2950,

22 y Î2. TRAJES para niãos, gran yariedad en formas y gustes desde 8 850.

PANTALONES para hombre & \$ 1250, 9, 850, 750, y 450. ... TRAJES sobre medida desde \$ 30 hasta \$ 65. — —

1 200001" SOMBREROS, CAMISAS.

CALZONCILLOS, CUELLOS, PUÑOS, MEDIAS, CORBATAS y toda clase de artículos para hombre, jóvenes y niños.

En nuestra Casa 596 Porů 600 esquina Méjice BUENOS AIRES

Soliciton nucetro catalogo

SANTA CLARA olo Civs

TALLERES GRÁFICOS:

de bassiteda elase de trabajes de imprenta: Maniflestes, circulain a section Sections, oliquetas,

Cigarros

"La Vanguardia"

tas, etc. etc. : : : : - UNION TELEFONICA, 8570, AVENIDA

DEFENSA, 888 - BUENOS AIRES COCHEROS,

VELAS

Coche Corona y Coche Doble Ancla (DE LA FABRICA REAL DE GOUDA) Exijan esa dos marcas

Son lag mejores

"606"

El libro popular sobre la prepara-ción del sabio alemán Dr. Ehrliad y so-bre la sífilia, vale \$ 2. Dirigirad à una librería ó al Doctor Bodrigo Heffter. CALLAO 445

Cooperativa Obrera de PAN

969 - Universidad - 969 Elaboración de Pan, Galleta -

Factura todos los días
Beparto a domicilio en el radio Rivada
via a Barracas al Sud y Senillosa a Pass Pan Dulce

EL HOGAR OBRERO Cooperativa de Crédito, Edificación y Consumo

Esta cooperativa no tiene capital prefe-do. Emite acciones de \$ 300 c/u., paga-

Construye casas para vender á sus socios per caotas mensasies y prosta á los mismo-diacro para edificar los terrenos que poecar. Proximamente instalará la Sección Con-

Informes: PERU 321,

Impermeables Extranjeros VENTA PARTICULAR

DESDE 15 HASTA 40 PESOS—PEDIDOS 6 P. PALAZZO.—Lamadrid 1370, Barracas al Norte. -

NOTA—El 5 por ciento de las ventas será é beneficio de LA VANGUARDIA. Exigir el correspondiente recibo. ASOCIACION OBRERA

, DE SOCORROS MUTUOS cambo Alberto and — Rusenon Altere gr sata accidend: constitutes y Reduta-pada year farbajadora, Henry achida tenis-tir par-paris de ambus satos desde accid-grado de odes.

Luis Caviello

EN HURLINGHAN, F. C. P. 37 lotes en 30 meses, em interts, à dos cuadras de sestación y una del Hurlinghan Cib, terrenos Den situación may appliados partenos de la capital y con una minidad de trenes darios, dan frente à las calles Byron. Den Greg. Allantante Brown, kamt James y avers, klantante Brown, kamt James y avers.

da Eduardo el tranvía de Hurnuguado impo de Mayo.

EL DOMINGO 20 de abril á las 2.30

EL DOMINGO 20 de mismos transco

TRABAJO OPRECIDO Un hombre loven, español, se ofrece

ra todo trubajo, en la ciudad 6 en la cam rafia. Dirigire a J Pt er, calle Constitu-ción 2451. SE "ENDE UN TERRENO

VENDO A PLAZOS, O AL CONTADO, un terreno de 10 x 50, ó sean, 500 varas, en la calle Quilmes 362. Tratar al 385. ó mile Paca e r 96, Flórasta.

VENDO CON. FACILIDADES DE PAGO en el pueblo Talleres F. C. S. una casa de 2 piesas de 450 por 430, cocina de 3 por 3, galería, piso de mozaico y demás depen-dencias, y dos terrence de 700 varas cua-dradas coda uno, § 3 150 is vara. Tratar en Tallere calle Garibaidi 422, ó calle (Escalada 95 (Floresta).

VENDO EN LAS BARRANCAS DE QUIL-més, bulevar Brandzen 677, dos casas y un terreno, las casas contens de 3 pietras con-galerís, plas de mosado y demás dopen-dencias; la casa de de demás dopen-dencias; la casa de de de de de de de-material de 1.60 por 1.00, cos todas sus comodifictes en terrenos de 400 & 600 va-ras cada uno, cubiertos de plantaciones de todas clasas. En el belyour Brandzes es as-ten pologo de la fina del Praguetg Persona-ten pologo de la fina del Praguetg Personaten opingendi lan fas del transis l'esti-les cy. Iratai en le allemas casas 6 en le calle-Eyéstade 98 (Floregia)

Francisco Rayneli é hijos

.550—Victoria—550 Componen la firma los señores Francis Horaclo F. y Rogello P. Raynell

MORON — 122.000 VARAS CUADRA-as, en 6 manzanas; parte de la antigua y proceda quinta que fué del doctor Pedro

das, en 6 manzanas; parte de la antigua y conocida quinta que fué del doctor Pedro Argerich.

BEL DOMINGO 23 de Abril, à las 2 p. in. sobre les mismos terrenos, bajo carpa. El DOMINGO 23 de Abril, à las 2 p. in. sobre les mismos terrenos, bajo carpa. de Sepitembre à las p. p. de l'entre de Sepitembre à las p. p. de l'entre mismo de las quintas del doctor de la Torre, doctor de las Carrenas (antes del escribano señor Cendrés). Santa Cecriz del señor Cociho, de criadero de plantas del señor Peluffo, y del Hospital de Murón.

DIVISION Y FORMA DE PAGG.— Esta 8 manzanas han sido divodudas en 3:42 antes de manzanas han sido divodudas en 3:42 antes de manzanas han sido divodudas en 3:42 antes de la siguiente forma: 3 mensualidades al firmar el boleto. 3 al recubir la libreta à dir sido di ada del remate y las 54 restantas del 1 al 10 decada mes en el Banco Alemán Trasantiántico, sucursal número 1, cale Corrientes esquina Calao, contándose la primera, por el mes de Mayo que se abonará le los disposicios de la recubir la contra de la cont

das de efectuada ia compra.

CONDICIONES DE LOS TERRENOS—

CONDICIONES DE LOS TERRENOS—

LOS terrenos que constituyen esta venta están totalmente arbolados por duramos de las clases más finas y variadas. Los productos de esos árboles han sido premiados en primer término en varias exposiciones à que concurrió el doctor Argerich, resistiendo la competencia do profesionales acreditados. La fertilidad de ese suelo está abonada pués por la soja existencia de elemplares que conprofesionales honestos y competentes, MORON—No necesita comentarios si recomendaciones nuestras. Es conceido y constituye cabera de partido. Los cocheros cubran § 2 la hora y á la quinta se va y vuely en 20 minutos. El viaje debe hacerse co preferencia, tomando la cale 25 de Mayo ha. La calle Uruguayan, y por esta la quinta. Es camino más derecho, y que permite apreciar con exactitud la distancia.

LA PUSECION—Se daré jumediatamente por el ingeniero Sr. Arturo litro.—Francisco Rainelli é lilos, Victoria 630.

FRANCISCO ABACO

A 300 metros al Norte de la estación l cuadra de la tuz eléctrica, en los mis terrenos 880 lotes, en 780 mensus lidaded interês. Con frente al bulevar Gaona, de metros de ancho con tranvas eléctrico y ecitado y lindando con las conocidas, o yeneros de la conocida del conocida de la conocida de la conocida del conocida de la conocida del conocida del conocida de la conocida del conocida del conocida de la conocida del cono

olivar 256. Tren gratis de la estación On-e a la 1,30 p.m. EL DOMINGO 23 de Abril, a las 2 de la rde sobre los mismos terrenos.—Francisco

Adolfo Bullrich y Cia. Florida 269 . 73

EN MARMOL —SOBRI: EL TRANVIA cal. A' 12 cuadras de la estación y & 6 e Villa Calzada. La venta más impotante ue se haya anunciado en ese atrayente

tos que partedad es anten o la estación de caracterio gratulto por sels meses para los compradores.

Calles amplias de 20 varas, reservas para plazas, edificios públicos, ostación del tranvís, va construida y con proyecto de lux y agua corriente, que se ponfri ne ejecución cuando la densidad de la población neclamento condiciones escepcionales combinada con un seguro de vicia; por el importe de cada lote, cuya polita saldada será corriente, que polita saldada será corriente, escapelonales combinada con un seguro de vicia; por el importe de cada lote, cuya polita saldada será cotorgada à cada comprador libre de toda prima y gasto por la comp. La Industrial "Base, 3 8 menesales por lote, á pagar en los mismos terrenos. Por orden y cuenta de los señores dectores Adolfo Berraondo, perderlo F. Datel y señor Enrique Arana Industrial de los señores dectores Adolfo Berraondo, perderlo F. Datel y señor Enrique Arana Industrial de los señores dectores Adolfo Berraondo, debiendo abonarsa las subsiguientes por adelantado desde el 1. de junío en adelanta.

Nuestra comisión del 2 por ciento es 4.

lante.
Nuestra comisión del 2 por ciente es 4
cargo de los compradores.
Habra tren expreso de Constitución y
travía en Mormol gratis.

Continumente pance y detalles en nues-tra casa Flyrida núms, 289 y 273.—Adog-fo Bullrich y Usa.

Hombre formal se ofrece para portoro, peón de patio ú otro análogo. Liformes en Defensa 888.

PEREIRA Hnos.

Están regalando casi la

mercaderia BIA, CAMBERIA, SHREETE

COMBREREIA, ROPAS MECRAS T ARTICULOS DE VIAJE

SURTIDO COMPRETO EN ROPAS PE ODREROS Saos y Paritalón azul fino \$ 4.00 GOYEN, (antes Bran Order

UNION TELÉPONICA 8846, Libertad

FABRICA DE COCINAS

CASA DE CONFIANSA

1067 -- PERO -- 1963 C. ASTARITA

POTOGRAPIA

Dagnino Hnos. 633 - ENTRE RIOS - 633

un descuento de 10 ejé 4 los en de LA VANGUARDIA.

RELOJERIA y JOYERIA

IMPRENTA LOTITO y BARBERIS

136 - Balcarco - 138

COOPERATIVA 3899 (Control

"AUX · CHARPENTIERS " PAPA ROPA DE OBREROS

Do LUM POT Y MAYNARD

e LUB POT E MAENARU

kalones, saccos y blusas de género

para imedaticos y para todos

ficios, trajes de brin color y crutrajes de caminiz mity, bien confeccionados

DESDE 80 PESOS

lines de color, camiestas de pun
to, calsonettos, etc.

se muestras mercaderias con de

CASA

Cabezas

CUYO 522 al 562

BUENOS AIRES

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoras, niños, niñas y bebés

LA CASA MÁS IMPORTANTE DE LA ÂMÉRICA DEL SUD

La que mejor confecciona y más barate vende en tede el mundo

Officies Industrias

Pidan listas de precios, adjuntando impilias para el exvie à Félix Pede tti, Bolgrane 1048.,

HOTEL Y RESTAURANT DEL NUEVO UNIVERSO

RAMON GUIMIL

SAN JUAN 120 al 126 -:- BUENOS AIRES



3 CAJAS

PLAYA CAPURRO

La Más Hermosa Vista de = MONTEVIDEO =

Esta Playa situada al fondo de la Bahia de Montevideo y en la que se han realizado grandiosas obras logrando convertirla en uno de los más hermosos balnearios, presenta todo género de atractivos y se goza en

al fondo sobre una altura de quince metros, fuente luminosa, servicios de bar, lechería y mensajeros. -

Restaurant bleu atendide. ::DINER CONCERT::

Grandes Conciertos nocturnos.

Noches de moda - Lunes y Viernes

== (Sčášen Otěřě) ==

POR 10 CVO

ella del más grandioso panorama. Gran parque, terraza sobre el mar y

ROVEDA

DEFENSA, 818

Buenos Aires

ROPA PARA

OBREROS

= Lawn Tennis Gran pista para patinar

en Bahia Blanca, Cordeba, Men

BANCUS

encepción, Iquique, Osorno, Tamuce, Valvia.

Peré: Lima, Arequipa, Callae, Eruillie.

Regista: Madrid, Barcelona.

CARA CENTRAL.

S. 0.00 es de marce.

S. 56.000 min por 2 meses 2 12 e dom a plane file de 5 meses 2 12 e dom a plane file de 5 meses 2 e dom en Cala de Anbror Carando ne se retiren antes de 60 dias. hanta 8 10.000 e .

C. Lingenfolder, gervesa.

C. Lingenfolder, gervesa.

ANGO DE ITALIA Y RIO DE LA PLATA — Unico corresponsal en 'a pública del Tesoro Italiano y del Baneo Napoli—Casa central Bmé MITRE 434 445.

SUCURSALES
Capital: No. 1, Calle Corrieredon; No. 2, Montes de
No. 3, Paseo de Julio No. 1; hincha 272. En el interiorinta Fe, La Piata, Bahía Bla
Concordia, Gualeguaychd,

es. 10 de Febrero de 1911. J. Bernasconi — E. Bellel Gerentes.

ANCO DE GALICIA I BUENOS AIRSE Cangallo: 445 zl 55 — Sucursal en Avellaneda, avenida Mitre esquina Chaca-vaco. Sucursal núm. 1, Fiores, calle Sud-america 85, Sucursal núm. 2, Sen Juan 545. Sucursal núm. 5, Corrientes 2220. Ospisal subscripto. 5 20.000,000

Arroyos, Tucuman,edes (San Luis).
AGENCIAS EN LA CAPITAL ACENCIAS E.A. DA CAPITALI yacucho esquina Santa Fe. eigrano 296i. errardo de Irigoyen esquina Pavón. olivar 399. arracas al Norte, Vicytes 1926. eigrano, Cabildo 2091. coa del Rilachuelo, Alm. Brown 1422. principal de Santa Capitalia.

Once de Septiembre, Pueyrredon 183. San José de Flores, Rivadevia 6902.

Centavo

Dr. JUAN J. LAMBARDI Ujane. — Atlende especialm

ijane. — Atende especialmente est ades de señoras y niños. — Consul a 3 de la tarde. — General Iriari . Telefónica 536 (Barracas).

Dr. ALLIEVO, CUYO 1613

Dr. PEDRO A. GUERRERO—Jefs de as a del Hospital Tornú.—Tratamiento espec-co de la tuberculosis. — Rivadavia 3181 de a 2 p. m. — Parana 198, de 4 a 6 p. m.

Dr. ABRAHAM GERCHUNOFF, Medico cirajano.—Consultas de 1 & 4 p. 2.
Corrientes 2842, U. Telef. 1818. Mitr.

DENTISTAS

ADOLFO DICKMANN—Cirajano Destis. 2. Consultorio: Carlos Pellegrini 522.—He-tas de consulta, de 1 à 5 p. m.—U. Tela-fonica 2511. (Libertad)

Dr. FHANCISCO D'AGOSTINO, MEDIO cirujano. Cirugia en general. Enfermeda les de señoras y renérvosititicas, ési es tómago y de los intestinos y sicectos-neurastenicas. Consultas de 3 & 4 y & 4 4 p. m. Lavalle 145.

CONSTRUCTOR

FELIX ROSSI — Constructor de obra-3cca y Serrano (Antiguo Parque Mayar Bar deld.

MAGGIO Y CARBARINO—Construccio ce de obras en general para la ciuda campaña.—Austrella 116.

ADOLEO VAZOTEZ COMES

ADOLFO VAZQUEZ GOMES

94 - Calle Salsipuedes - 94 — Montevisio.

Se encarga de la gestión de asuntos am
los Tribunales y demás poderes del Estade
Especialmente se dedica al diligenciamient,
de exhortos, obtención de documentos es
todam especial las oficinas públicas y demás
todam especial las oficinas públicas y demás
todam especial las oficinas públicas orresponales en todos-los departamentos de la Rapública Oriental del Uruguay

TALLER DE RELOJERIA — San 1450—Juan Binaghi—Se garantim ei 10 y se huce con prontitud y samere.

113 4 XIX

BANCO "El Hogar Argentino"

Casa Matris: 886 — AVENIDA DE MAYO — 886 reales en ROSARIO DE SANTA FE. BAHIA BLANCA y CORDOBA

Capital subscripto
Capital realisado . " 38.156.444.41
Obligaciones hipotecarias 5 olo 1910 . " 22.727.272.72
Obligaciones de capital . " 2.000.000.—

PRESTA DINERO

FACILITA LA ADQUISICION DE CASAS,

mediante el pago de una reducida suma al contado y el resto en auo-tas mensuales.

Solicitense prospectos explicativos

Buenos Aires, Septiembre de 1919.

Dr. ALEJANDRO ZABOTINSKY — M6 dieo cirujano. — Especialista en enferme-dades de la bosa, dientes, naris, garganta y oido. — Consultas de 1 & 5 p. m. —Calle Libertad esquina Cuyo.

Dr. VARALIA — Ex módico del vervi-sio de vias urinarias del hospital Ban Roque. — Attende enformedades de los ri-Rones, próstata, uretra, sifilis y de la piel Poscos 527 de 1 à 4 p. m. y de 7 à 2 p. m. En su sanstorio, Cangalio 2234, de 8 à 4 p. m. — U. Telefosies 528 (Buss Ordes).

· A. MELIAN

CAROLINA MUZZILLI Modista. I Avisos profesionales

Precios módicos. Humberto I 1222

JOSE MOMO. Agencia de periódico, reristas, diarios, folietos, áltros, etc. de lusa,
y España. El semanario Vida Socialistay Madrid, suscripción por ano \$ 6.00. El Selatista, drgano central del partido socialista. \$ 4.00 por año. & Auchtia.

A 1.00 por año. & Auchtia.

A 1.00 por año. & Auchtia.

España La Licha de Classe, subcripción

por trimestre \$ 1.00

JOSE MOMO. — Colombres 1245

Los pedidos deben ventr acompañados de

Los pedidos deben ventr acompañados de

su importe en giro postal ó estampillas de

correo.

Del producter al com ANADA DE INTERNEDIARIOS 🕳



COMEDOR, NOGALY ROBLE TDRZA HERMANOS SOAS - RIVADAVIA - SOA n: ROJAS 749 (Calmitto)

Evita Fumar Mal Toscano

tione exije el verdadero anillo del

BRONCERL

DE LA CIUDAD DEL CAMPO NUESTRA ROPA NO SE DESCOSE

Come aguinalde de Año Muevo, esta Casa hará un descrente del 5 o/s,

i tedo comprador que presente este aviso, =

一个品品。